



Formas De Hacer El Amor A una Chica

Juegos Sexuales

Juegos de rol para practicar en pareja

Digan lo que digan, el placer no es el mismo en una pareja que lleva meses o años realizando lo mismo, que aquellas que innovan y dejan que sea su imaginación y creatividad las que dirijan sus fantasías, por mucho o poco tiempo que lleven unidas. Si no se cuida este punto, es probable que se transforme en un problema grave del cual será difícil salir. No son pocos los que terminan tan cansados de lo mismo, que a veces no tienen más remedio que dar por finalizada la relación.

Hoy hablaremos del juego de roles, el cual se practica en muchas relaciones y que deberías empezar a tener en consideración si buscas disfrutar y sorprender a tu chica de una forma completamente diferente.

¿En qué consiste este juego?

Es muy sencillo, es ideal para toda clase de parejas y de hecho cada día que pasa son más las que se interesan por él. Este tipo de juegos requiere de mucha imaginación, por lo que te invitamos a que desde este mismo instante empieces a darle cuerda y pienses en aquellos personajes que más os gustan a ambos.

Ser sumiso, dominar, ser la alumna más traviesa de la clase o el profesor más malvado de toda la escuela, estos son algunos de los roles más habituales entre las parejas, y a pesar de que siempre parecen ser sacados del mismo patrón, cada uno de nosotros puede y debe darles un nuevo toque gracias a su imaginación e improvisación, conceptos que iremos desarrollando conforme avance el texto.

En este artículo aprenderemos a aprovechar nuestra mente, comprenderemos que cada uno de nosotros tiene el poder de crear un personaje único y seremos capaces de disfrutar con él. Las posibilidades son infinitas, más aun cuando en vez de uno, somos dos las personas interesadas: tú y tu pareja.

¿Qué es lo que nos gusta a los dos?

Una de las primeras tareas que tenemos que hacer es controlar el ambiente y procurar que sea agradable para ambos. Como es lógico, no todos compartimos los mismos gustos, por lo que si alguna vez tenemos que ceder un poco para contentar a nuestra pareja, hacedlo, estamos seguros de que él o ella harán lo mismo en el siguiente juego de roles que hagáis, que seguro habrán muchos por delante.

Solo es cuestión de ir cediendo el turno, estamos convencidos de que tarde o temprano, te quedarás con determinados roles que, a pesar de ser de la elección de cada uno, te gustarán y satisfarán de igual manera.

Debes asumir el papel completamente, eso implica que estarás de acuerdo con todo lo que se decida realizar, los instrumentos, la vestimenta y adoptas una postura acorde con el papel que se pretende interpretar. Si se trata de un profesor, habrá que comportarse como tal, y la/el alumno, también. Lo suyo es procurar no salirse del personaje en ningún momento, por lo que ambos deben cuidar su comportamiento para no propiciar desacuerdos ni perder el ritmo del juego. Lo cual no quiere decir que esté prohibido improvisar.

Existen varias formas de hacerlo, nosotros nos centraremos únicamente en dos de ellas, que son las que habitualmente se realizan, por lo que te recomendamos que, para evitar un desacuerdo en la primera toma de contacto que tengan con este juego erótico, es fundamental que apliquen la primera opción:

1ª Opción: Mutuo acuerdo.

El proceso es sencillo, ahora solo necesitas sacar el tema de conversación con vuestra pareja y proponer practicar este juego. Como nunca lo han hecho antes, no conoces ese lado de vuestra pareja, por lo que generalmente se hace imposible averiguar cuáles son sus preferencias. Es por esto por lo que habrá que ir poco a poco y recurrir a los papeles más comunes que tengamos a nuestra disposición, para que una vez la experiencia resulte positiva y tengas varias opciones ya probadas, puedas elegir y aventurarte con personajes más exigentes.

Una vez puesto en común el tema y habiendo dado el consentimiento mutuo para probar esta nueva experiencia, que probablemente hará que repitas, procederás a proponer los diferentes personajes que te gustaría interpretar, es más que probable que ella te diga lo que quiere y tu hagas lo mismo con ella, por lo que es una buena idea acudir juntos a comprar los complementos y demás enseres para realizar el juego y así dejar todo atado de antemano.

2ª Opción: Por sorpresa

Si la primera opción estaba enfocada hacia un perfil de pareja más amateur en el juego de roles, ahora es cuando entra en escena tu verdadera imaginación. Piensa que aquí partimos con ventaja, pues puede que no sea la primera vez que realizamos este juego, por lo que ya tendremos una idea clara de los roles que a nuestra pareja le gusta que representemos y viceversa.

Teniendo esa información privilegiada en nuestras manos, lo único que acordaremos mutuamente será el encuentro, la fecha y la hora con antelación suficiente como para dejarnos margen para comprar aquello que nos falta para la ocasión.

Aunque también es posible dejarlo todo en el aire y sorprenderla una vez llegue a casa, seguro que en el armario ropero encuentras algo que la ponga como una moto (todos tenemos un mono de albañilería/pintura en algún rincón), eso sí, que para ella sea una sorpresa, no significa que para ti también, asegúrate de lavar y dejar listo todo aquello que “improvisadamente” tengas pensado utilizar.

A pesar de que sea la forma más indicada y practicada por las parejas que ya tienen cierta experiencia en este campo, te recomendamos que no lo descartes aun siendo vuestra primera vez, pues más adelante hablaremos de la improvisación y sus ventajas, algo que no se debe olvidar nunca. Este método sin previo aviso permite que cada uno de vosotros reaccione de una forma completamente diferente, el placer será inesperado, por lo que el orgasmo se convertirá en una experiencia inolvidable.

Roles para divertirnos

Ahora que ya sabemos el funcionamiento y las condiciones básicas del juego de roles en pareja, ¿Qué te parece si pasamos a darte algunas ideas para que puedas aplicar a vuestro juego particular? Al fin y al cabo, **una de las principales finalidades que se persiguen en este contenido es la de proporcionar toda la información posible para permitir que este juego se convierta en una herramienta excepcional para lograr un placentero y excitante orgasmo.** Abordaremos técnicas eróticas sobre cómo actuar en determinadas situaciones, tanto antes como durante el sexo.

Hay muchos papeles que puedes interpretar, nosotros solo te podemos ofrecer unos pocos en comparación con todos los que existen. Lo mejor de todo es que esta lista es infinita, pues también se pueden crear desde la imaginación propia, de ahí su importancia.

No olvides que en algunos juegos de rol erótico, donde se mezcla la realidad con la fantasía, son de los más codiciados por ellas, ya que les gusta sentirse protagonistas de una escena picante y sensual donde no se sabe exactamente por dónde las vamos a sorprender, y para ello se requiere del arte de nuestra creatividad para proporcionarles esa sorpresa que aguardan. Además, uno de los puntos a favor que tienen es que puedes mezclar papeles e introducir todos los juguetes eróticos que desees, de hecho, éstos últimos son recomendables para este tipo de juegos. Pero por ahora no te preocupes en su utilización, más adelante trataremos exclusivamente este punto.

Los diferentes roles que a continuación podrás tener como ejemplo, se han agrupado dependiendo de sus funciones, es decir, hemos seleccionado un colectivo profesional para cada situación, aunque cualquier otro empleo similar se puede aplicar a las escenas que pretendemos ofrecerte. Recuerda que es solo un ejemplo, un caso práctico donde debes prestar mucha atención para quedarte con la esencia y después deslumbrar a tu pareja:

Un fontanero llama a la puerta

Esta es una fantasía muy común en las mujeres. Es porque lo ven en las películas. Se trata de una escena completamente salvaje y llena de sexo, donde obviamente el fontanero está como un queso, muy atractivo. Puede ser un electricista o el que arregla el aire acondicionado, no importa, es simplemente una fantasía que las mujeres tienen.

Vamos a aprovechar esta fantasía tan común para poder disfrutarla con nuestra pareja, el proceso es sencillo, a pesar de que realizaremos una reconstrucción de las escenas, recuerda que solo te han de servir como guía, pues recomendamos que después hagas las modificaciones que más te gusten:

Previo al sexo

Ahora imagina que el que llamas a la puerta, con una indumentaria similar a la de un fontanero y un trabajo por encargo que realizar. Ella, amablemente abre la puerta y atiende su recepción.

Ella puede optar por presentarse con tus mejores prendas picantes, para que vaya haciéndose una idea del terreno en el que se encuentra y el “peligro” que corre.

Ha llegado el momento de pasar y dejar que ella te muestre la avería, no es necesario que rompas nada en casa para poder darle realidad a la escena, pero tampoco es cuestión de llegar disfrazados de fontanero para pasar directamente a la cama, pues hay que saber desenvolverse en este juego tan picante como unos auténticos profesionales, es decir, aguantando el tipo y propiciando la excitación mutua.

Ponte en situación, imagina que llegas y estás metido en el papel en la cocina, agachado mirando el fregadero, ella representa el papel de ama de casa que se encuentra en ese momento sola en casa y con necesidad de ser complacida, pues su marido viaja constantemente y apenas tiene tiempo para ella. ¿Qué haces? ¿Te resistes un poco a la increíble capacidad de seducción que ella tiene?

Lo ideal es que estés tumbado bocarriba mirando algún tipo de cañería debajo del lavaplatos, ella, disimuladamente puede ponerse encima de ti de pie haciendo como si estuvieras cogiendo algo de la encimera, tú te quedarás sorprendido por las vistas de su falda desde esa posición.

Ahora debes empezar a utilizar un lenguaje sucio relacionado con su profesión imaginaria, mientras te levantarás para ir a rodearte para pasar el juego a un nivel superior o directamente concluirlo.

Si te fijas, hemos simulado una situación, que aunque no lo creamos, muchas mujeres emplean para seducir a sus parejas, o al fontanero real que acude por una avería, hay que decirlo todo.

El juego no ha terminado al abrir la puerta y presentarse, sino que es en este momento cuando debe comenzar, piensa que el papel que representas debe ser firme hasta el final, para poder sentir y expresar las sensaciones de un personaje inventado. Por lo que no te lances a su cuello a la primera de cambio, se paciente y disfruta del momento, seguro que ella se muere por acariciarte, pero cuanto más la estimules, mejor respuesta obtendrás.

Durante el sexo

¿Crees que este sería el final de este juego de roles? Ni mucho menos, si ella, como ama de casa deseosa de tener sexo ha sabido contenerse hasta este momento sin llegar hasta la cama, ¿Por qué no esperar a que le entregues la factura? Igual no te paga, le parece demasiado caro, o incluso puede que no encuentre su monedero... existen tantas formas para permitirte que el trabajo se lo cobre en carne que no sabemos cuál sería la mejor. La dejamos a tu elección.

Entonces llegará el momento de pagar la deuda, de llevar la insinuación y las caricias a un punto de no retorno, aquí ella será la seductora encargada de convencerte de que no tiene dinero y podría

pagarte de cualquier otra forma. A los hombres nos encanta que una mujer tenga una deuda con nosotros, porque seremos capaces de hacer cualquier cosa para saldarla.

Empezarán a quitarse la ropa. Y como nadie obliga a tener relaciones en la cama, la encimera de la cocina puede ser el escenario ideal para comenzar con las primeras caricias y el sexo oral.

Este ejemplo es válido para multitud de roles, es decir, profesiones como las siguientes, donde además, incluiremos algunos rasgos que deberían destacar si optan por probar alguna de ellas:

- **Butanero:** Un musculoso y húmedo empleado llega con las bombonas de butano dispuesto a entrar hasta en la cocina.
- **Técnico electricista:** Un mono azul igual que el de fontanero, dejando que la imaginación nos diga que debajo de éste no hay ningún tipo de ropa.
- **Chico de los recados:** Muy original y fantasioso. Asumes el papel de un joven adolescente que le lleva la compra a una mujer unos años mayor. La experiencia es un grado, ella demuestra lo que es capaz de hacer con tal de seducirle y lograr que se quede.
- **Asistenta de limpieza:** Muchas películas parten de esta fantasía; ella trabaja en una casa limpiando por horas, la mujer ha salido de compras y resulta que el marido se ve atraído por tus encantos, ¿Cómo reaccionarás?
- **Profesor/a particular:** No aprendes la lección y ella no tiene más paciencia, no te concentras y te resulta imposible apartar la vista de su escote. ¡Ella te Castiga!

Hay muchas más profesiones dedicadas al sector servicios, solo tienes que mirar a tu alrededor y proponerte utilizar el personaje para satisfacer tus fantasías. Todas ellas tienen muchos puntos picantes que tienes que aprender a explotar.

Roles con autoridad

Las profesiones que antes hemos citado correspondían a papeles muy sensuales pero con una pequeña dosis de autoridad apenas palpable, sin embargo, en este nuevo punto la sensación de dominación y las órdenes serán un factor determinante en vuestro peculiar juego.

Aquí también entra en juego la sumisión, aunque cada papel tendrá un grado diferente. ¿Nunca habías pensado en convertirte por una noche en agente de la ley? Pues de eso se trata, de ser un poco perversos y abusar del poder que tenemos para disfrutar con nuestra pareja.

¿Cuál es la forma correcta de proceder con este tipo de juegos? Piensa que además de abusar un poco del papel que hemos elegido, también venimos a disfrutar y sentir el placer como nunca antes lo habíamos hecho, por lo que en este caso, las sorpresas y cambios de rumbo de las situaciones adquieren cierta importancia.

Sorprende a tu pareja dejándola con la incertidumbre de no saber cuál será tu próximo movimiento.

Agente de policía

Existen muchos papeles para elegir, algunos de ellos, junto a varias recomendaciones, te los expondremos más adelante, pero por ahora nosotros nos quedaremos con el de agente de policía, ya que además de servir tanto para ella como para él, nos vendrá como anillo al dedo para proponerte un ejemplo de situación que no queremos que copies cuando lo apliques, sino que solo te sea como punto inspirador, recuerda que la imaginación ha de partir de vosotros, y cada uno tendrá que aplicar sus propias escenas y diálogos:

Previo al sexo

Recuerda que nos encontramos con una pareja que ha optado por escoger el papel de agente de la autoridad, siendo ella la que lleva las esposas. ¿Cómo crees que lo hará? ¿Será suficiente con decirle: *“Queda detenido por ser un chico malo”*? Ni mucho menos, pues ella será la encargada de determinar cuándo debe acabar la escena, y por lo que nosotros tenemos entendido, ésta acaba de comenzar.

Imagina que ella llega donde él se encuentra, hay que destacar que ha elegido una pequeña minifalda de cuero negro y una pequeña blusa de color blanco o azul, donde no ha puesto demasiado interés por ocultar sus pechos. El no espera la visita de nadie, por lo que se encuentra ocupado realizando una tarea doméstica.

La agente se sitúa por detrás y procede a darle el alto, él comenzará a pedir explicaciones, mientras ella, segura de lo que hace, procede a arrinconarlo en la pared para realizar un cacheo rutinario. Él no opone resistencia pese a su sorpresa, por lo que ella aprovecha para comenzar con el registro, empieza por los hombros y va bajando por el pecho. Ahora, contra todo pronóstico, pasa a la espalda y llega hasta las nalgas, baja por los muslos y...sensualmente comienza a subir hasta rozar su miembro.

Esto excitará en gran medida al arrestado, el cual sigue reclamando su inocencia y una explicación ante tal escena. Ahora sin embargo, ella gira su cuerpo y lo pone frente al del acusado, mirándolo fijamente a los ojos, comienza a realizar un nuevo cacheo un tanto más picante y mucho más cercano. Lo más probable es que a estas alturas, el “delincuente” comience a saltarse las reglas del juego para ir directamente al sexo, pero lo que no sabe es que trata con una oficial inflexible que antes lo someterá a un pequeño interrogatorio para descubrir su verdadera identidad.

Es cierto que llegado a este punto muchas parejas optan por finalizar el juego de roles, por lo menos la primera etapa previa al sexo. A nosotros nos gusta siempre llegar hasta el fondo y queremos que vosotros también lo probéis, por lo que si queréis seguir disfrutando de la escena, no os dejéis llevar todavía y aguantad un poco más.

La agente ha preferido alargar la “agonía” del prisionero y antes de ceder a sus pretensiones sexuales, ha procedido a realizar un pequeño interrogatorio. Es en este momento cuando empieza la

cuenta atrás para que ambos no puedan resistirse, ya que ella prefiere acercarse por detrás mientras le va acusando de aquellos delitos que se le pasan por la cabeza, él los negará todos mientras no dejará de apartar la mirada de su cuerpo, por lo que obliga a la agente a emplearse a fondo, es decir, repite sus preguntas mientras empieza a desabrocharse y subirse la falda, como era de esperar, él empieza a ponerse nervioso. ¿Confesará?

Durante el sexo

Ella ha demostrado que sabe emplearse a fondo y encima ha recurrido al uso de una de las mejores armas para que los malos digan toda la verdad: su sensualidad. Como puedes ver, en este punto ya han aparecido las primeras tomas de contacto: un registro con roces, un segundo cacheo con cierta cercanía y un interrogatorio que ha terminado con un pequeño striptease para subir la temperatura de la habitación. Ahora es cuando llega el momento en el que ambos están tan excitados que se hace imposible mantener más las distancias.

Ella puede ejercer su derecho a pedir una orden y él la debe acatar, por lo que le pide que se suba a la mesa mientras ella se coloca encima de él medio desvestida. Quiere saber toda la verdad y no parará hasta que se confiese del todo. A partir de aquí comienza a quitarse la ropa, tanto ella como él, por lo que se empezará a pasar a una nueva etapa; el sexo oral.

Pasados unos minutos, sigue habiendo una agente en la mesa, y la última orden pasa por llevarla a la cama. Él con sumo gusto aceptará, pero lo que no espera es que todavía guarda un as bajo la manga. En la cama hay unas esposas... ¿Quién crees que las utilizará primero?

Ya imaginas como termina el arresto, un detenido inconsciente en la cama y una agente de la ley a su lado completamente satisfecha. Este ha sido un pequeño relato que bien podría servirte para elaborar tu propia escena.

Pero no te quedes únicamente en el papel de agente de policía, existen muchos otros que bien vale la pena tener en cuenta. Ahora, tal y como te prometimos al comienzo de este punto, aquí tienes algunas sugerencias también interesantes:

- **Militar:** Existen uniformes en cualquier tienda de disfraces. Solo es cuestión de ser un tanto más estrictos en la disciplina, dependiendo de quién sea el que lleve el papel de dominante.
- **Cuerpo de bomberos:** Había fuego en su casa y tú no te habías dado ni cuenta. Detrás de esa cazadora se esconde un cuerpo con la temperatura bien alta, el cual necesita agua y un buen especialista. ¿Quién querrá llevar el control de la manguera?
- **Dominatrix:** Aquí no hay excusas que valgan ni escena sin cuero, se trata del juego de mayor sumisión que exponemos. Si ella quiere abusar de un control total sobre ti, deja que represente este papel y consigue que este juego se convierta en una rutina en vuestra relación.
- **El héroe:** ¿Cómo te agradecerá haberle rescatado? Este personaje requiere de una gran interpretación para que la etiqueta de héroe no se quede corta. ¡Debes llevarla hasta el infinito y más allá del placer!

¿Qué papel tiene la imaginación en el juego de roles?

Es el más importante, ambos tienen que emplearse a fondo para poder encarnar al personaje que interpretan. Muchas parejas apenas ponen énfasis por una sencilla razón: únicamente dicen un par de frases porque no desean invertir más tiempo en el juego, dejando de lado todos los pasos de toma de contacto, acercamiento y seducción previos al encuentro sexual.

¿Podría decirse que hablamos de un juego de roles si acabamos tan pronto? Ya que consideramos que la respuesta es evidente, dejaremos que seas tú quien la determine en base a la información que hasta ahora has ido adquiriendo.

Piénsalo, **¿Qué es lo que buscamos cuando participamos en un juego de estas características?** Seguro que no erramos ninguno de los siguientes puntos:

- **Placer.** Realizas el juego porque quieres conocer una nueva forma de ir excitándote poco a poco.
- **Curiosidad.** Porque todavía no lo habías probado y porque por naturaleza somos personas curiosas que siempre deseamos saber y probar un poco más.
- **Morbo.** Quieres saber qué es lo que se siente cuando tienes el poder de controlar para pedir y dar placer cuando te plazca.
- **Diversión.** Buscas divertirte con los juegos, las caricias y el placer proporcionado por tu pareja.
- **Un orgasmo, o varios.** Deseas llegar al final y saber cómo se disfruta un orgasmo bajo la piel de un personaje ficticio.
- **Una alternativa a la rutina.** Están cansados de hacer siempre lo mismo en el mismo lugar y a la misma hora.

Entonces, ¿Por qué finalizar tan pronto? Es evidente que la resistencia de cada uno es diferente, que la mayoría de los hombres tiene un aguante menor que el que cualquier mujer, pero debemos tener una cosa clara; en el juego de roles la clave reside en el disfrute partiendo de un personaje ficticio, de unas caricias, miradas, palabras y ropas completamente diferentes a las que antes conocíamos, lo que nos lleva a disfrutar de una experiencia inigualable. Cuanto más se extienda, más disfrutaremos.

Ahora bien, **¿Hasta cuándo debemos durar con la escena?** No hay límite pero tampoco tenemos que extendernos tanto como para llegar a aburrirnos, cada uno de vosotros será el encargado de poner el límite, además, nuestro cuerpo lo irá pidiendo conforme avanza la situación. El momento ideal será cuando el más fuerte de los dos no pueda más.

¿Cuál es la actitud que debemos mantener?

Este es un punto muy importante que deben tener en cuenta ambos. Disfrutar con el juego de roles no es algo que solo esté reservado para unos pocos, no necesita de unas claves especiales ni nada por el estilo, pero si es obligatorio mantener una actitud activa y respetuosa dentro del juego.

Tu pareja, al igual que tú, debe tener ganas por disfrutar de este tipo de placeres nuevos, pues de lo contrario, podría llegar a decepcionar al otro y lo que es peor, generar una primera experiencia

negativa sobre esta práctica, lo que provocaría que nunca más intentarás llevarla a cabo por temor a que sucediera lo mismo.

Las caricias son importantes sí, pero también lo son los besos, los roces, masajes, penetraciones y toda clase de acciones relacionadas con el placer. No podemos omitirlas a la hora de formar parte del juego. Lo mismo sucede con las miradas y los gestos, no hay pareja que se resista ante una mirada penetrante y picante, de esas que te desnudan sin llegar a rozarte. Sabes de lo que te hablamos, ¿Verdad?

Pues bien, ha llegado la hora de ponerlas en práctica y disfrutar con ellas.

¿Se puede emplear artículos eróticos?

Somos conscientes de que para muchas parejas este es un punto delicado, algunas se muestran reacias a añadir determinados artículos en sus relaciones sexuales, ya sea por vergüenza, desconfianza o miedo, pero lo cierto es que no podemos negar que se trata de un punto que debemos recomendar, de hecho, mucho.

Pero no todos se posicionan en contra, otros recurren a ellos siempre que pueden, ya que sí han probado multitud de ellos y saben a la perfección el grado de placer añadido que pueden aportar en este tipo de juegos eróticos.

Dentro del infinito abanico de papeles que se pueden emplear en un juego de roles, algunos productos nos vienen como anillo al dedo. No podremos permitir que siendo policías, las tradicionales esposas falten en nuestra cintura. O si pretendemos dar un masaje, lo hagamos con crema hidratante del cuarto de baño, cuando tenemos multitud de aceites de mil sabores distintos.

Además, como hemos dicho antes, muchos están especialmente diseñados para este personaje que tanto les gusta y no conviene dejar pasar una oportunidad como esta para intensificar el placer del momento y el orgasmo final.

Ahora ya no tienes excusa para no contemplar la posibilidad de usarlos, sabes que otros lo hacen y su opinión es verdaderamente buena. Solo tienes que acudir a tu tienda sex-shop más cercana o acceder a cualquier tienda erótica de las que encontramos por la red y observar el amplio catálogo que ponen a tu disposición.

¿Sabes lo que significa la improvisación?

Es ideal tanto para seducir como para practicar sexo con tu pareja. ¿Qué reacción obtienes cuando alguna vez le has preparado una sorpresa? No se esperaba tu acción, sabe que has realizado un esfuerzo por sorprenderla y ella lo valora y se queda sorprendida, es decir, le alegras la noche. También sucederá lo mismo a la inversa.

Pues bien, en el juego de roles se hace imprescindible recurrir a la improvisación, una cualidad que cualquiera de nosotros posee, pero que sin embargo, no todos aplican.

Al principio del artículo citábamos dos de las formas que más se empleaban para poder preparar en pareja un juego de roles, ¿Las recuerdas? Teníamos la primera opción, un tanto más indicada para principiantes, donde de mutuo acuerdo, las actividades ya estaban pactadas de antemano entre ambos para evitar sustos y desacuerdos.

Mientras que por otra parte, contábamos con las sorpresas, una segunda forma de jugar en la que ya se citaba al final del párrafo la intención de contar con la improvisación en este tipo de juegos, un factor sumamente importante como ya habrás podido comprobar en estos mismos párrafos.

Imagina por un momento una situación en la que una pareja se dispone a realizar este tipo de juegos, cada uno tiene un papel y no se salen de ese guión, más o menos ya conocido por todos, pues solo recurren a las típicas frases. Ahora, si nos fijamos en su proceder, veremos que son un tanto estáticos pero que vemos que sí disfrutaban, nos alegramos, pero seguro que pensamos: *“Si no se salen del guión nunca, ¿No se aburrirán al final?”*

Y esta es la clave de la improvisación, gracias a ella no tendremos que interpretar papeles distintos cada vez que queramos jugar por miedo a repetirnos y aburrirnos. De sobra es sabido que ambos tenéis un personaje preferido que siempre deseáis representar, imaginad que nunca lo pudierais utilizar por culpa de no encontrar forma alternativa de divertirnos con él sin haber escuchado y hecho lo mismo de siempre.

Las parejas que improvisan no tienen este problema, siempre puede llamar el fontanero que habrá una ama de casa distinta para recibirle, con caricias y frases completamente diferentes. Además, pasarán de la cama al suelo, y de éste, a la lavadora. Eso es lo bonito del juego de roles y la improvisación, que se sabe cómo empieza pero nunca cómo transcurre y termina. ¿Todavía no lo has probado?